

Gabriel AUDISIO,
Membre résidant

Notre franco-latin

Résumé

Dans un récit consacré à l'Académie et ses académiciens, il a montré que le latin, appelé langue morte, ne l'était pas tout à fait.

En utilisant des termes et expressions latines encore utilisées de nos jours, il les a ainsi fait défiler, telles que : agenda, ex aequo, in situ, intra muros, libido, idem, super, grosso modo, mea culpa, exlibris, et caetera...

En tout une centaine, dans une liste non exhaustive. N'en doutons pas, le français est une langue latine.

*

* *